

Association multiculturelle régionale de Miramichi



Nous reconnaissons que l'ARMM opère sur le territoire traditionnel non cédé du peuple Mi'kmaq. Ce territoire est couvert par les « traités de paix et d'amitié » que les Mi'kmaq ont signés pour la première fois avec la couronne britannique en 1725. Les traités ne traitaient pas de la cession de terres et de ressources, mais reconnaissaient en fait le titre mi'kmaq et établissaient les règles de ce qui devait être une relation continue entre les nations.



Café Familial

Le 25 avril 2024, nos étudiants en stage du NBCC ont organisé un Café Familial, offrant un espace sûr pour que les familles nouvellement arrivées puissent partager leurs expériences. Ce fut un rassemblement merveilleux où tout le monde a apprécié de délicieux beignets et a pu se connecter les uns avec les autres.

Nowruz

Le 20 mars 2024, nous avons célébré Nowruz, le Nouvel An persan, marquant le premier jour du printemps dans le calendrier Iranien. Notre événement a invité tout le monde à se joindre aux festivités. Nous avons apprécié des danses, des performances musicales et de délicieux plats culturels tout en découvrant les cultures persane et d'Asie centrale.



Fête de peinture

Le 25 mai 2024, notre travailleur d'établissement dans les écoles (TÉÉ), Mikayla, a organisé une fête de peinture amusante pour les enfants. L'événement a été un succès, avec de nombreux snacks et des activités créatives qui ont diverti tout le monde. Merci, Mikayla, d'avoir apporté de la joie à nos jeunes participants !



Le 25 mai 2024, nous avons fièrement parrainé une promenade en bateau sur la rivière Miramichi, organisée par ABIZ (Advocates of Building Inclusive Zones), un groupe d'élèves de 12e année nouveaux arrivants du lycée James M. Hill Memorial. L'événement, qui a réuni des élèves et leurs parents, avait pour but de promouvoir l'inclusivité et l'intégration sociale en offrant une expérience unique pour découvrir les aspects culturels et historiques de Miramichi. La visite en bateau au Ritchie Wharf a été une sortie mémorable et éducative pour tous les participants. Merci à ABIZ de montrer la voie dans la construction d'une communauté solidaire !

ÉVÉNEMENTS À VENIR

Camp d'été PALS - Juillet & Août

**Journée du multiculturalisme au parc Elm
- 27 juin**

**Barbecue de bienvenue du maire
au parc Elm - 18 août**

**Session de macramé du groupe de femmes -
23 juin**

Dates à déterminer. Consultez régulièrement notre page Facebook pour les mises à jour!
Veuillez communiquer avec info@mrma.ca ou 773-5272 pour obtenir de plus amples renseignements ou pour vous inscrire.

SÉANCES ICT

En partenariat avec le Conseil multiculturel du Nouveau-Brunswick, l'ARMM offre deux ateliers gratuits de sensibilisation culturelle d'une demi-journée aux parties prenantes régionales et communautaires. L'atelier du 13 juin était destiné aux entreprises locales. L'atelier du 6 août est destiné aux organisations à but non lucratif et aux prestataires de services.

Nous adressons nos vœux les plus chaleureux à Mikayla, notre merveilleuse TÉE, qui part pour poursuivre un baccalauréat en travail social à l'Université Dalhousie. Sa dévotion et sa gentillesse nous ont tous touchés, et elle nous manquera énormément. Bonne chance, Mikayla — ton avenir est prometteur !



Chaque Jeudi
16h30 - 21h00
Centre-ville de Chatham



**Embrassez la diversité!
Devenez membre
aujourd'hui!**



MIRAMICHI
Regional Multicultural Association
Association Régionale Multiculturelle

MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ



Tina & Nollie - Nouveaux Citoyens

1. De quel pays venez-vous ? Mon mari et moi venons des Philippines.

2. Quelle a été la chose la plus difficile à propos de votre déménagement ici ?

Financièrement, en tant que demandeuse principale, j'ai dû emprunter de l'argent pour soutenir mon arrivée au Canada pour mon billet d'avion, l'hébergement, les allocations alimentaires et vestimentaires, et les paiements de visa. Barrière de communication. Bien que nous sachions parler anglais, nous ne l'utilisons pas souvent dans mon pays, sauf à l'école ou au travail, où nous sommes tenus de communiquer en anglais. Il y a tellement de choses à faire pour un nouvelle arrivante, comme ouvrir un compte bancaire, obtenir mon NAS, une pièce d'identité gouvernementale, une carte d'assurance maladie, trouver un médecin de famille, et chercher plus de ressources pour obtenir des informations futures.

3. Comment vous sentez-vous maintenant que vous êtes citoyen canadien ? J'étais tellement heureuse le jour où j'ai reçu ma résidence permanente. Et maintenant que je suis citoyenne canadienne, je ressens des émotions mitigées.

Mon rêve et les souhaits de ma mère se sont enfin réalisés. Je suis tellement heureuse car tous mes sacrifices en valaient la peine, les fruits de mon travail. Je me sens seule parce que ma mère, qui a tellement prié Dieu et souhaité que je réussisse ici au Canada, est décédée avant mon arrivée en 2018. Je veux partager cette nouvelle avec elle où qu'elle soit maintenant. Et je sais qu'elle est heureuse et qu'elle veille toujours sur nous. Elle est mon inspiration et ma famille dans la poursuite de ce rêve.

4. Quelle est votre chose préférée à propos de la vie au Canada ?

Je dirais que ce que je préfère, c'est le SENTIMENT D'ACCUEIL de tous les Canadiens, surtout les habitants de Miramichi, au Nouveau-Brunswick, où je réside depuis presque 6 ans maintenant. Tout le monde est accueillant, amical et gentil avec tous les nouveaux arrivants.

5. L'association multiculturelle a-t-elle aidé ?

Comment ? L'ARMM offre des services aux nouveaux arrivants comme moi. Ils sont très accueillants et prêts à aider et à fournir les informations dont vous avez besoin. Mention spéciale à Juliette Cabana qui nous a aidés.

6. Un conseil que vous avez pour les nouveaux arrivants au Canada ?

Préparez-vous financièrement, préparez-vous à ajuster votre nature de travail, peu importe votre position précédente dans d'autres pays, apprenez à connaître le Canada, gardez le contact avec votre héritage et partagez-le aussi, n'arrêtez jamais d'apprendre et d'être gentil avec toutes sortes de personnes, donnez de l'inspiration aux gens en étant une personne simple et heureuse, et surtout soyez fier de votre race et remerciez le gouvernement canadien pour les opportunités de travail que j'ai eues et pour être devenu citoyen canadien.